



jueves 9 de junio de 2016

FINALIZA EL PROGRAMA "WELCOME 3" CON LA ENTREGA DE DIPLOMAS AL ALUMNADO



El Salón de Plenos del Ayuntamiento ha acogido la clausura del Programa Welcome 3 que ha impartido el Ayuntamiento a través de la Diputación Provincial de Sevilla.

El Programa se ha desarrollado en dos ediciones, la primera comenzó en enero y la segunda en marzo, con el objetivo “de que más jóvenes pudieran acceder al curso”, ha señalado el Delegado de Juventud, Enrique Silva, quien ha añadido que “es importante que desde el

Ayuntamiento facilitemos a nuestros jóvenes herramientas para mejorar su formación por lo que estamos muy satisfechos con este programa que permite iniciar, mejorar y seguir avanzando en un idioma tan necesario hoy”.

Por su parte, la Alcaldesa, Anabel Burgos, ha mostrado también su satisfacción al afirmar que “nos enorgullece que nuestros jóvenes tengan inquietudes y que quieran formarse pensando en su futuro. Contamos en El Viso con jóvenes responsables que quieren aprender un idioma extranjero que, además, se ha convertido en imprescindible para muchos y muchas a las hora de ejercer su profesión y mejorar su situación laboral presente y futura”.

Han sido tres los niveles que se han contemplado en este programa: iniciación, medio y avanzado, por lo que, ha señalado la Técnica de Juventud, Loli Chacón, “ ha habido una oferta muy amplia tanto en ediciones, que han sido dos, como en niveles, que han sido tres, y esto ha favorecido que el programa fuera atractivo para muchos jóvenes”.



